

SCHULE NEWS



Schulanfang 2021



«Es regnet schon den ganzen Tag,
doch wer den Regen nicht so mag,
ist schon etwas traurig, denn die Sonne zeigt sich
nicht.»
(1.Strophe)
«Da sagt der Wettermann dann
keine Sorge irgendwann,
kommt auch die Sonne mal an, lassen wir sie rein.»
(Refrain)

Wettermann – Song am ersten Schultag!

Nach diesem regenreichen Sommer hat uns das Wettermann – Lied am ersten Schultag passend begleitet (siehe oben). Und wirklich, die Sonne hat sich nicht gezeigt. Nichtsdestotrotz war es ein fröhlicher und farbiger Anfang mit unseren drei neuen Erstklässlern, Diya, Silvan und Simon! Ein herzliches Willkommen euch drein! So wurden sie auch von allen Kindern unserer Schule empfangen und durften durch ein Spalier gehen. In persönlichen Berichten erklärte Ihnen die Schülerschaft, wie es einem so in der Schule ergehen kann. Das Motto war dann klar nach dem Wettermann Lied:

**«Das Wetter ist nicht immer so,
wie wir das wollen, das ist halt so.
Doch wir können fröhlich sein auch ohne Sonnenschein!»**

Und so spazierten dann alle Schüler und Schülerinnen fröhlich und auch neugierig ins Schulhaus hinein. Die Thematik des Wetters wird alle auch weiter beschäftigen. So stehen nun Regen- und Windmesser, Barometer und sonstige Experimentiergegenstände im und um die Schule herum bereit. Vielleicht gibt es in Zukunft ein paar neue Meteorologen oder Meteorologinnen.

Auch die neue Lehrperson Nicolas Stöckli haben wir an diesem ersten Schultag herzlich begrüßen dürfen.

Wir wünschen allen ein gutes und erfolgreiches Schuljahr.

SCHULE LAUWIL
Schulleitung

**Herbstwanderung:
21. September,
Infos folgen**



2021

SCHULE
LAUWIL

Schule: 061 / 941 11 67 – Schulhaus
Schulleitung: 078 / 888 23 37 – Privat
CO-Schulleitung: 061 / 941 25 11 – Privat
www.schule-lauwil.ch / Info@schule-lauwil.ch